

Vom 08.-10. August 2003 fand die 10 jährige Jubiläumsfeier
„Intern. Beach-Soccer-Turnier“ in Cuxhaven statt.

Es war sommerliches Wetter, hatte alle gute Laune und freute sich auf Cuxhaven. Ehepaar Völker sind schon am 04.08. in Richtung Nordsee gefahren und Verbrachten dort ihren Urlaub bis 18.08. in einer Ferienwohnung.

Auch Familie Neuhoff blieb am 08.08. bis 15.08. in Cuxhaven. Am Freitag, den 08. August hatten Familien Hellwig, Lombardi, und Stern mit der Ferienwohnung. Alle sind schöne Ferienwohnung. Andere Fußballmitglieder und auch mit Freundin hatten mit dem Zelt nahe am Sandstrand und Meer.

Alle halfen mit, dass 5 Zelt aufbauen. Alle stärkten sich daraufhin mit Grillfleisch und Bier, und Stimmung war schon jetzt gut.

Entlang des Deiches waren ca. 150 Zelten als Nachtquartiere aufgebaut. Am Samstagmorgen. Die 1. Mannschaftsaufstellung (Ruhrpott-Team): Stern, Völker, Wozny, Kaczmarek, Schilinski und Kiefert. Die 2. Mannschaftsaufstellung (Ruhrpott-Team): Neuhoff, Hellwig, Grabsch, Lombardi, Salewski, Donner und Christian Schütz von GFC Werdohl ausleihen.

Die 1.Mannschaften waren sehr gut gespielt, ganz Knapp Viertelfinale ausgeschieden. Schade. Die 2.Mannschaften waren schwarz tag schlecht gespielt. Pech!!! Andreas Donner wurde 100. Spieleinsatz gegen Muhhhh Münsterland 1:1. Letztendlich belegten 1.Mannschaften einen den 9.Platz und 2. Mannschaften letzten Platz von 20 Vereinen. Damit waren wir zufrieden. Dabei sein ist alles und es hat Spaß gemacht.

Die Frauen und Kinder lagen am Strand uns sonnten sich. Danach gingen wir sofort im Freibad schwimmen.

Wir gingen im Restaurant, das 2 Gruppen teilt andere im Restaurant. Oh, das essen schmeckte lecker.

In guter Stimmung wurde Bier und anderes getrunken. Das war schön. Am Sonntagmorgen räumten wir die Zelte ab.

Wir gingen am Strandmeer, dann 25 Personen aus Gehörlosen-Sportverein Recklinghausen Fotograntig gemacht. Wir fahren nach Hause.

Familie Stern, Hellwig und Lombardi bleiben bis Montag nach Hause gefahren. Schade, dass die Zeit so schnell vergangen ist. So war auch die schöne Erinnerung wieder zu Ende.